
Consiglio Comunale INT 73 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
A TORINO  E'  SEMPRE  CAPODANNO?  I  FUOCHI  D'ARTIFICIO  SPARATI
OGNI GIORNO

PREMESSO CHE

A Torino sembra che il Capodanno non finisca mai; ogni giorno in qualche parte della città vengono
esplosi  botti,  petardi  e  fuochi  d’artificio  e  vengono  improvvisati  spettacoli  pirotecnici  non
autorizzati.

Il 12 gennaio in Corso Giulio Cesare accanto all’ingresso dei Giardini Madre Teresa di Calcutta una
festa si è conclusa con botti sparati in mezzo al corso,che hanno causato disagi ad auto e tram in
transito per via del fumo che oscurava la visuale.

Il 21 gennaio uno spettacolo pirotecnico durato oltre 10 minuti è avvenuto in zona piazza della
Vittoria (circoscrizione 5 ), ma botti e fuochi d’artificio vengono sparati spesso anche in altre parti
della Città (Vallette, via Botticelli, Corso Regio Parco, Mirafiori).

CONSIDERATO CHE

Per effettuare l’accensione dei fuochi d’artificio occorre ottenere una autorizzazione ai sensi dell’
Art.  57  T.U.L.P.S.  (Testo  Unico  Leggi  di  Pubblica  Sicurezza)  rilasciata  dall’autorità  locale  di
pubblica sicurezza.

Il Regolamento di Polizia Urbana della Città di Torino nr. 221 all’art.48 ter disciplina l’utilizzo e la
vendita di  prodotti  pirotecnici,  argomento richiamato anche dal Regolamento per la tutela degli
animali nr. 320 all’art. 9 comma 23 che vieta di far esplodere petardi, botti, fuochi d’artificio e
articoli pirotecnici in genere, e la loro attivazione può anche configurarsi come maltrattamento e
comportamento  lesivo  nei  confronti  degli  animali  e  comporta  responsabilità  nei  confronti  dei
trasgressori.

Molti sostengono che i fuochi d’artificio vengono sparati per segnalare l’arrivo della droga.

I cittadini chiedono un intervento da parte della Città e delle Forze dell’Ordine per evitare situazioni
di pericolo, tutelare il diritto al riposo e salvaguardare il benessere e la salute degli animali che
vengono spaventati dal fragore dei botti.
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INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. quante siano state ie sanzioni nel 2023 e 2024 e nei primi mesi del 2025 per l’uso illegale di
fuochi d’artificio;

2. quali azioni stiano mettendo in atto per contrastare tale fenomeno;
3. se per gli episodi citati in premessa ci siano stati interventi da parte della Polizia Municipale; 
4. se siano a conoscenza delle ragioni che generano tale fenomeno: se siano solo occasioni di festa

o esistano altre motivazioni.

Torino, 31/01/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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